

¡MEJORES

Tercera Edición



Construyendo
un mundo
mejor...



1

RESPONSABILIDAD Y BIENESTAR SOCIAL DE NUESTROS TRABAJADORES:

La responsabilidad social hace referencia a los aspectos que vinculan el quehacer de la organización con el contexto social en el que actúa, de modo que le permita contribuir a la calidad de vida y el bienestar de la sociedad, la cual se encuentra conformada por los clientes externos, comunidad, proveedores y los clientes internos: NUESTROS TRABAJADORES, pieza clave para el crecimiento de nuestra organización.

Un factor importante en el bienestar de nuestros trabajadores es la recreación, esta se entiende como una necesidad esencial del hombre. Nuestra empresa tiene dentro de sus políticas de responsabilidad social: Propiciar el buen uso del tiempo libre, desarrollar sus capacidades físicas, psíquicas y sociales, ofrecer los medios para que canalicen su espíritu competitivo y aportar al proceso de educación integral.

Por ello Tecnoglass y C.I. Energía Solar contribuye con el desarrollo de hábitos saludables en los trabajadores con la creación del polideportivo el cual tuvo una inversión de 600 millones de pesos y el cual permitirá que 1400 empleados hagan uso de él, ofreciendo así mejor calidad de vida no sólo para ellos como soporte humano de las empresas, sino también para sus familias.

El polideportivo está ubicado contiguo a la bodega de Alufions, donde encontramos la cancha de softball y una de fútbol con todos los requerimientos y especificaciones necesarias para realizar torneos internos y empresariales.

Una vez más queda demostrado que día a día nuestra organización se esfuerza por suplir todas las necesidades y expectativas de nuestro gran capital humano.



Polideportivo



3

COMPROMETIDOS CON LA COMUNIDAD:

Conocedores de la gran necesidad de nuestra comunidad en tener una Iglesia digna de admirar y que sea punto de encuentro para que las familias y la sociedad en general promulguen los valores, la paz, la fraternidad, la unión, el respeto y el amor, LA FUNDACIÓN TECNOGLASS - ESWINDOWS junto con LA FUNDACIÓN MONOMEROS unieron esfuerzos y se comprometieron con la arquidiócesis de Barranquilla y el Barrio Las Flores en comenzar con el gran proyecto Santa María del Mar.

Con una inversión de \$551.000.000 y 465 metros cuadrados de área a construir en 5 meses de trabajo, esta nueva Iglesia demuestra una vez mas el interés de estas empresas en mejorar el entorno de nuestra comunidad y aportar un grano de arena en la construcción de valores.

ANTES



DESPUÉS



INVITADOS ESPECIALES:

FUNDACIÓN FÚTBOL CON CORAZÓN:

Desde el 28 de Febrero de 2008 en el Barrio La Paz estamos jugando Fútbol con mucho CORAZÓN. Hace cuatro meses la Fundación Fútbol con Corazón empezó a operar en su primera cancha la cual queda ubicada en el Barrio La Paz al Sur Occidente de Barranquilla.

Este sueño pudo convertirse en una realidad gracias a la confianza que depositaron en nosotros un grupo de personas, empresas y organizaciones. La Fundación Tecnoglass ESWindows fue una de ellas y por eso hoy es un honorable miembro fundamental de FundaCorazón.

La primera cancha lleva como nombre Cancha Barrio La Paz-ALBERTO AZOUT, tiene como fin único acoger a 301 niñas y niños del Barrio que se encuentran en situación de riesgo y demostrarles que pueden cambiar sus oportunidades de vida. Fútbol con Corazón es una experiencia comunitaria que utiliza el fútbol por su capacidad convocatoria y sus posibilidades pedagógicas como herramienta de intervención a problemáticas sociales.



Las 301 niñas y niños beneficiados con el programa, asisten a la cancha dos veces por semana durante dos horas, en ese tiempo reciben refrigerio, talleres formativos de valores, entrenamiento deportivo y almuerzo. Al final del día lo que queremos en La Fundación Fútbol con Corazón es lograr mayores niveles de paz, convivencia aplicando la metodología de "Fútbol por la Paz".

Fútbol por la Paz es un movimiento que tuvo origen en Medellín, como respuesta a la gran oleada de violencia y pandillas que asechaban en aquel tiempo a la ciudad. Dos Paisas buscaron una solución a través de la práctica del fútbol con un par de ingredientes diferentes. Entre las reglas encontramos las siguientes, equipos mixtos, ante de cada partido deben realizarse las concertaciones de compromisos de convivencia, El primer gol de cada equipo y de cada tiempo lo debe hacer una mujer, La figura del árbitro es reemplazada por la del asesor, el resultado final del encuentro se define por la combinación de los valores aplicados y los goles anotados.

La Paz resultó ser un excelente escenario para darle inicio a este proyecto de gran impacto social, nuestra meta para el final de 2008 es estar interviniendo en unos 1,200 niños y niñas, pero no descansaremos hasta tener beneficiados en nuestro programa 35,000 de los 150,000 niños y niñas que actualmente se encuentran en situación de alto riesgo en Barranquilla.

OTRAS DONACIONES:

- 
PATROCINIO CONCIERTO TONY MELENDEZ: Patrocinamos el evento que se realizó el 17 de Abril en las instalaciones de la Universidad del Norte y llevamos a 40 niños de escasos recursos para que participaran en el mensaje de paz y lucha que trae este personaje mundial.
- 
CRUZ ROJA COLOMBIANA: Colaboramos con la campaña que se celebró el "Día de la Banderita" el 16 de Mayo.
- 
DONACIÓN FUNDACION EDUCATIVA MADRE BUTLER: Estamos colaborando con la manutención de esta escuela gratuita la cual educa a 250 niñas de escasos recursos.
- 
DIA DEL NIÑO: Colaboramos en celebraciones que se realizaron este día en diferentes barrios con la donación de refrigerios.



-  **FUNDACIÓN DESPERTARES:** Colaboramos en el gran bingo que se realizó para recaudar fondos para los niños autistas que pertenecen a esta institución.
-  **DONACIÓN DE KITS DE PINTURA:** Se hicieron donaciones de kits de pinturas a estudiantes del colegio CEB 74 del Barrio las Flores.
-  **COLABORACIÓN GERME DE PAZ:** Ayudamos a esta fundación en el evento de los Niños del Vallenato, el cual recogía fondos para todas las actividades de este año.
-  **BECAS OBRAS SOCIALES EN BENEFICIO DE LA POLICÍA NACIONAL:** Nuevamente estamos becando a dos hijos de policías que han sido afectados de una u otra manera por la violencia.
-  **ASOCIACIÓN ACCION SOCIAL EJERCITO SECCIONAL BARRANQUILLA:** Apoyo en actividades a favor del Soldado Hospitalizado.
-  **FUNDACIÓN MANOS A LA OBRA:** Beneficiamos con dotación completa de ropa a 150 niños y niñas del programa "Trabajando por los niños" liderado por la primera dama del distrito de Barranquilla Katia Nule.
-  **PAN Y PANDELA:** Patrocinadores del evento que se realizó en el Jumbo a beneficio de la nutrición de nuestro departamento.
-  **MINUTO DE DIOS:** Colaboramos en la celebración del día de la familia que se realizó el 6 de Julio.
-  **ASOCIACIÓN COLOMBIANA DE VOLUNTARIADO HOSPITALARIO Y DE SALUD:** Apoyamos las actividades de este grupo a favor del HOSPITAL GENERAL DE BARRANQUILLA.



¡FELICITACIONES AL CORO DEL COLEGIO SAN PABLO!

6

El martes 30 de septiembre se llevó a cabo en el teatro Amira De La Rosa el Vigésimo Festival de arte estudiantil Ángela Morales 2008, donde La Institución Las Mercedes Colegio San Pablo ocupó el primer y segundo lugar en las modalidades de coro y grupo instrumental ORF.

En este festival que lleva 20 años de trayectoria y está bajo la dirección de Hugo Morales, participaron colegios como el Americano, Lourdes, Santa Teresita y Jumbol entre otros. Cabe resaltar la gran labor que ha venido desarrollando el profesor de música Carlos Delgado que durante un año y medio, tiempo que lleva fundado el coro, ha descubierto en los niños este gran talento.

Este premio es el primero de muchos que recibirán a futuro ya que nuestra meta es que sea un coro destacado en los diferentes festivales que se realicen en nuestra ciudad y porque no el país.



COMPROMETIDOS CON LA EDUCACIÓN

Siguen construyéndose grandes obras en La Institución Las Mercedes Colegio San Pablo.

Por fin, uno de los proyectos soñados durante varios años "La básica Secundaria" del Colegio San Pablo y que hoy se hace realidad gracias a un personal humano con una gran visión, como lo es la Fundación Tecnoglass- ES-Windows, Institución Las Mercedes y la Asociación Red Educativa del sur occidente de Barranquilla,

En 580 metros, y con una inversión de \$ 250.000.000 millones de pesos se realizaron 8 aulas de clase donde año por año se incrementara cada grado empezando por sexto bachillerato en doble jornada, hasta llegar a once.

Para el año 2009 se tiene programado empezar con el primer grupo de estudiantes, para esto, ya se están realizando los permisos reglamentarios con la secretaria de educación. De esta manera queda ampliada la cobertura, teniendo como requisitos fundamentales una infraestructura propia, recursos que faciliten los procesos de aprendizaje, un personal humano capacitado y la organización del PEI (Plan educativo institucional).

Cabe resaltar que esta labor no se llevaría totalmente a cabo sin las Misioneras Agustinas Recoletas, que llevan 30 años al servicio de La Institución, ayudando de buena fe para el funcionamiento de la misma.

Con el modelo pedagógico que lleva el colegio; una gran labor de los maestros, la cobertura educativa, calidad y servicio social La Institución Las Mercedes Colegio San Pablo, se sigue proyectando como el mejor del sur occidente formando los verdaderos líderes del futuro.

ANTES



AHORA

